

# 安濃っ子だより



平成28年6月22日

津市立安濃小学校

## 4年生が社会見学に行きました。

5月30日（月）に、4年生が、安濃町内4小学校連合で社会見学に行きました。

午前中に津南警察署、津市消防本部に見学に行きました。午後からは、津市リサイクルセンターと西部クリーンセンターを訪れました。

津南警察署では交通機動隊の方に白バイの説明を聞き、110番通報の仕組みをビデオで教えてもらいました。津市消防本部では消防服を着させてもらい、その後司令室を見学させてもらいました。自分たちの安全な生活を支えてもらっている警察や消防の仕事について学んできました。

また、津市リサイクルセンターと西部クリーンセンターでは、社会科で学習したゴミ処理の仕方や活用の様子について実際に目で見て説明を聞くことでより学習を深めることができました。また、ゴミの分別が大切であることを再確認することができました。



## 学校環境デーの取り組み

6月1日（水）に、環境教育の一環として、各地区の公園や学校の運動場の清掃活動を行いました。お世話になっている地域の環境を守るために、草引き、ゴミ拾いなど子どもたちができることを実施しました。

清掃活動を通して、自分たちが住んでいる地域の環境に対する関心を高め、美しい環境を守っていこうとする態度を養う目的で、毎年この時期に行っています。



## ホタルをいただきました。

地域の方から観察用にゲンジボタルを持ってきていただきました。また、ホタルの幼虫のえさになる貝（カワニナ）も持ってきていただきました。理科で昆虫の学習をしている3年生が観察しました。ありがとうございました。



～裏面もご覧ください。～

## 自由参観、PTA 講演会、引き渡し訓練 にご協力ありがとうございました。

6月18日(土)に自由参観、PTA 講演会、引き渡し訓練を実施しましたところ、多数ご参加いただきありがとうございました。

今年の講演会は、「豊かな心 育っていますか? ~オンリーワンの教育を~」をテーマに講師の松原利子さんから家庭教育についてお話をいただきました。企画、準備、運営をしていただいた PTA 文化研修部の皆さんありがとうございました。

その後行われた引き渡し訓練もスムーズに実施できました。ご協力ありがとうございました。

### 6 年生学年 PTA の様子



### PTA 講演会の様子



### 引き渡し訓練の様子



## プール掃除をしました。 水泳の授業が始まりました。

6月10日(金)に5、6年生がプール掃除を行いました。5年生はプールサイドや更衣室などを中心に掃除をし、6年生はプールの中を中心に掃除をしました。

水泳の授業で全校のみんなが気持ちよくプールを使えるようにと一生懸命に掃除をする姿がありました。

6月20日(月)からは水泳の授業が始まりました。一番最初に水泳を行ったのは2年生。歓声をあげてプールに入りました。

高学年プールは広いので掃除も大変!



低学年プールもピカピカになりました。



水から出るとちょっと寒かったけど、プール水泳は楽しいな!!



## 安濃小学校のホームページがリニューアルしました!

安濃小学校のホームページが4月より新しくなりました。この「安濃っ子だより」の写真もカラーで見ただけです。ぜひご覧ください。インターネットの検索で「安濃小学校」と入力していただくと新しいホームページに入る方法が案内されます。

### 安濃小学校ホームページの URL

<http://ednet.res-edu.ed.jp/s-ano/>

~表面もご覧ください。~